

Saint-Jean-de-Maurienne

Plus d'accouchement à l'hôpital jusqu'à la reprise du bloc opératoire

Plus aucune maman ne donnera naissance à un enfant à l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne tant que le bloc opératoire est indisponible, tient à préciser la direction du Centre hospitalier "Vallée de la Maurienne". Si les consultations de gynécologie et obstétrique et le suivi des grossesses sont maintenus, les accouchements devront avoir lieu dans un hôpital où une intervention chirurgicale est possible en cas de nécessité.

Le bloc opératoire de Saint-Jean-de-Maurienne ne pourra reprendre ses activités que lorsque la toiture du bâtiment dit "Le chalet", dans lequel il se trouve, aura été refaite, et l'étanchéité rétablie. Les différentes procédures, même avec des délais raccourcis, prendront jusqu'au mois d'août, et la fin des travaux est pour l'instant prévu pour le début de la saison d'hiver.

● F.T.